



しおさい

令和7年5月23日
西条市立禎瑞小学校
校長 阿部 浩二

前日まで心配していた天気も、子どもたちをはじめとした、大勢の皆さんの願いが通じたのか、最高のコンディションの中、禎瑞小学校大運動会を実施することができました。

4月の始業式で、子どもたちに「去年よりも人数が少なくなった分、一人一人がさらに活躍してください。」とお願いしました。そのお願いの通り、子どもたちは連休明けから始めた練習に、本当に一生懸命取り組んでいました。そのおかげで、今年度も、昨年度に負けないぐらい、見ている人たち全てに感動を届けることのできた運動会だったと思います。



ご存じの通り、今年度、禎瑞小学校は創立150周年を迎えます。今年度の運動会スローガン「150周年 全力で 勝利のバトンをつかみとれ」のもと、様々な種目に“150周年”を盛り込んだ工夫を凝らしていました。例えば選手宣誓では、「150周年の伝統を受け継ぎ、仲間と力を合わせて、……応援してくれるすべての人に感謝し、感動を笑顔をお届けられる、最高の運動会にしましょう。」と呼び掛けてくれました。ソーラン節は、最後に150周年を祝う決めポーズで締めています。そしてやはり禎瑞小学校伝統の金管演奏です。人数が減っているのに、昨年度に負けない演奏を披露してくれました。

こうした運動会の成功は、昨年度も書かせていただきましたが、本当に保護者の皆様や地域の皆様の温かいご協力、ご支援のおかげと、感謝しております。本当にありがとうございました。

話は少し変わりますが、今回の目まぐるしく変わる気象状況に対して、マチコミでたびたび準備方法等について連絡させていただきました。急な内容にも快く応じてくださいました保護者の皆様に感謝いたします。ところで、最近はいろいろなところで物騒な事件や事故が起っています。こうした非常変災や不審者対応等について、今後もマチコミ等で発信させていただきますので、日ごろからマチコミの受信について、ご配慮をお願いいたします。



やっぱり禎瑞の金管はすばらしい!